El Universal Sección: Metropoli 2022-01-14 03:27:15

189 cm2

Página: 11 \$25,434.88

1/1

EL CABALLITO

Sube bolsa de dinero para partidos en la CDMX

::::: Le platicamos que todo indica que crecerán los recursos públicos con los que contarán los seis partidos políticos de la Ciudad de



Patricia Avendaño

México — Morena, PAN, PRI, PRD, PVEM y Movimiento Ciudadano — para 2022. Nos dicen que en el presupuesto que hoy aprobará el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), cuya titular es **Patricia Avendaño**, suman poco más de 472 millones de pesos, entre actividades ordinarias y específicas, ci-

fra que es mayor a los 435 millones de pesos que recibieron, con dificultades, ya al final del año. Si bien se perfila que el IECM tenga una reducción de su presupuesto por segundo año consecutivo, los jefes de los partidos tendrán más billete en la bolsa. Por cierto, algunos se preguntan si esta vez los consejeros le meterán o no mano a las prerrogativas de los partidos políticos, lo que los puso en un lío al final de 2021.

Industriales temen ausentismo laboral

:::: Otro fenómeno que empieza a notarse por la pandemia es el ausentismo laboral. La Unión Industrial del Estado de México



Francisco

(Unidem), presidida por **Francisco Cuevas Dobarganes**, advirtió que en las próximas semanas se podría ausentar hasta 10% la plantilla laboral de empresas por Covid-19, en particular por la presencia de la variante ómicron, por lo que exhortaron a tomar las medidas adecuadas para prevenir contagios masivos.

Incluso, señalaron que ya ahorita es entre 3% y 5%, lo cual es mucho más fuerte de lo que se vivió de mayo a julio de 2020, cuando ocurrió la primera ola.

Requieren a exedil de Ocoyoacac

::::: Nos dicen que el actual alcalde del PVEM en Ocoyoacac, **Samuel Verdeja Ruiz**, tuvo que enviar un escrito a la exedil morenista



Anallely Olivares

Anallely Olivares, para que se presente en las instalaciones del ayuntamiento y cumpla con el proceso de entrega-recepción al cual no llegó el pasado 1 de enero y tampoco se ha presentado en los siguientes días. Nos comentan que no sólo doña Anallely dejó muy mala imagen entre la ciudadanía por incumplir sus obligacio-

nes, sino que tampoco dejó dirección para poder notificarle la petición del nuevo presidente municipal, así que nadie sabe dónde anda.



El Caballito

https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/sube-bolsa-de-dinero-para-partidos-en-la-cdmx Metrópoli 14/01/2022 02:51 Periodistas Metrópoli Actualizada 02:55

Sube bolsa de dinero para partidos en la CDMX

Le platicamos que todo indica que crecerán los recursos públicos con los que contarán los seis partidos políticos de la Ciudad de México —Morena, PAN, PRI, PRD, PVEM y Movimiento Ciudadano— para 2022. Nos dicen que en el presupuesto que hoy aprobará el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), cuya titular es Patricia Avendaño, suman poco más de 472 millones de pesos, entre actividades ordinarias y específicas, cifra que es mayor a los 435 millones de pesos que recibieron, con dificultades, ya al final del año. Si bien se perfila que el IECM tenga una reducción de su presupuesto por segundo año consecutivo, los jefes de los partidos tendrán más billete en la bolsa. Por cierto, algunos se preguntan si esta vez los consejeros le meterán o no mano a las prerrogativas de los partidos políticos, lo que los puso en un lío al final de 2021.

Industriales temen ausentismo laboral

Otro fenómeno que empieza a notarse por la pandemia es el ausentismo laboral. La Unión Industrial del Estado de México (Unidem), presidida por Francisco Cuevas Dobarganes, advirtió que en las próximas semanas se podría ausentar hasta 10% la plantilla laboral de empresas por Covid-19, en particular por la presencia de la variante ómicron, por lo que exhortaron a tomar las medidas adecuadas para prevenir contagios masivos. Incluso, señalaron que ya ahorita es entre 3% y 5%, lo cual es mucho más fuerte de lo que se vivió de mayo a julio de 2020, cuando ocurrió la primera ola.

Requieren a exedil de Ocoyoacac

Nos dicen que el actual alcalde del PVEM en Ocoyoacac, Samuel Verdeja Ruiz, tuvo que enviar un escrito a la exedil morenista Anallely Olivares, para que se presente en las instalaciones del ayuntamiento y cumpla con el proceso de entrega-recepción al cual no llegó el pasado 1 de enero y tampoco se ha presentado en los siguientes días. Nos comentan que no sólo doña Anallely dejó muy mala imagen entre la ciudadanía por incumplir sus obligaciones, sino que tampoco dejó dirección para poder notificarle la petición del nuevo presidente municipal, así que nadie sabe dónde anda.